

にのみや学園通信

にのみや学園始業式

にのみや学園が開校して、2年目を迎えました。4月9日（火）、にのみや学園の行事として、学園全体で始業式を行いました。にのみや学園を代表して、藤田和人学園長（二宮西中学校長）と二宮中学校生徒会長の大和日出さんから挨拶がありました。



「つながる」

藤田学園長からの挨拶の中にもあった「つながる」。にのみや学園内にも様々なつながりがあります。

とのつながり

さて、いくつ思い浮かぶでしょうか。

子どもたちがこれまで以上に安心感をもって、入学や進級することができるよう、にのみや学園では、子どもと子どものつながり、先生と先生とのつながり、学習と学習のつながり等をこれまで以上に深めていこうとしています。また、今年度は、幼稚園・保育園と小学校のつながりも意識して取り組みを進めていきます。今後も様々なつながりを大切にしながら、学園の教育目標「認め合い、高め合う、二宮の子」の実現を目指していきます。

幼・保	にのみや学園									高校など
	小1	小2	小3	小4	小5	小6	中1	中2	中3	



「期待と不安の中で過ごす4月」

新学期が始まり、2週間が経過しました。子どもたちは、新しいクラスメイトや先生との出会い、新しい学習内容に大きな期待感をもって学校生活を送っていることでしょう。一方で、4月は、心や身体に負担が多くかかる時期です。新しい環境に慣れるまでは日々緊張するし、疲れます。「今までのほうがよかった。」そう感じることもあるかもしれませんが、それでも、今、日本中の環境が変わった人が前を向いて新しい環境に慣れようと頑張っている時期です。だからこそ、自分にも他人にもあたたかく前向きな言葉かけを大事にして、みんなで4月を乗り切っていきたいですね。



感想等はこちらのフォームをお願いします。

にのみや学園通信 HP

<https://www.town.ninomiya.kanagawa.jp/0000000929.html>

